Wir trauern um unseren Mitarbeiter und Kollegen

Volker Kuhn

der uns völlig unerwartet und viel zu früh verlassen hat. Die Nachricht von seinem Tod hat uns tief bestürzt.

Vor über 37 Jahren trat Herr Kuhn in unser Unternehmen ein. Er absolvierte damals eine Ausbildung zum Betriebsschlosser. Im Anschluss daran wurde er in unsere Instandhaltungsabteilung übernommen, in welcher er bis zuletzt tätig war.

Wir verlieren mit ihm einen verantwortungsvollen, hilfsbereiten und sehr engagierten Mitarbeiter. Wir danken ihm für seine Leistungen und werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Konrad Hornschuch AG Geschäftsleitung, Betriebsrat und Belegschaft